

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

**Mercedes CANTALAPIEDRA ÁLVAREZ, Eduardo CARAZO HERMOSO y Héctor PALENCIA RUBIO**, Diputados perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

El servicio de la alta velocidad entre Valladolid y Madrid se ha consolidado como una infraestructura esencial para la movilidad diaria de miles de ciudadanos, y un factor clave para fijar población en Valladolid, con un crecimiento sostenido de la demanda, especialmente los días laborables, debido al aumento de trabajadores y profesionales que residen en Valladolid y desarrollan su actividad en Madrid.

Esta situación está provocando una saturación del servicio, especialmente en los horarios de primera hora de la mañana (comprendidos entre 6,30 horas y 9,30 horas), con trenes que se agotan a diario, resultando imposible comprar billetes incluso con más de 20 días de antelación.

Asimismo, se detectan necesidades no cubiertas en otras franjas horarias, como adelantar el primer servicio Valladolid-Madrid a las 6,00 horas, y uno de retorno Madrid-Valladolid en torno a las 22,30 horas.

- ¿Ha realizado RENFE o el Ministerio de Transportes algún estudio reciente sobre la evolución de la demanda en este corredor?
- En caso afirmativo, ¿puede el Gobierno remitir los resultados?
- En caso negativo, ¿tiene previsto hacer algún tipo de estudio para dar solución a la falta de plazas disponibles para los usuarios recurrentes en esos tramos horarios?



Madrid, 21 de mayo de 2025

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL